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例   会   報   告           №  9  2024 年 9 月 5 日 第 2954 号

◆ 司  会 ＳＡＡ 浅野 知則さん 

◆ 点  鐘 会 長 岩本 泰史さん 

◆ 斉  唱(曲目)     君が代 R-O-T-A-R-Y 

  ソングリーダー       倉松 俊弘さん 

 

◆ロータリーの目的唱和     橋本 勝浩さん 

◆お客様紹介 

米山奨学生 

     イスラム・エムディ-・ラシェドゥル君 

1 年交換留学生         ウィルバー君 

 

◆乾杯             黒田 雄一さん 

◆いただきます当番       人見哲史さん 

 

 

今年のいただきます当番のテーマは趣味。唯一の趣 

味がゴルフです。月に 1、2回ラウンド、週に１、2 

回練習を行ってますが、なかなかうまくなりません 

が大好きで続けております。2日前のゴルフ選手権で 

は不甲斐ない成績を出してしまい申し訳ありんせん 

でした。引き続き精進して参ります。ロータリーで 

はゴルフ同好会もあります。なかなか開催出来てま 

せんが、また開催できれば有り難いなと思っており 

ます。 

 

◆諸慶事祝  親睦活動委員会  湯澤 利浩さん  

＜本人誕生＞ 日向野修さん、髙山英義さん、今井 

一也さん、福田英昭さん、橋本勝浩さん、髙山英さ 

ん、井上功一さん、大塚政人さん、星高広さん 
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＜結婚記念日＞橋本勝浩さん、狐塚泰久さん、浅野 

知則さん、若林実さん、井上功一さん、早乙女和弘 

さん、宇賀神貴洋さん 

 

 

＜配偶者誕生＞髙山理恵さん、狐塚弘子さん、小林 

礼美子さん、渡邉寛子さん、井上裕子さん 

 

 

 

 

◆出席記念  出席委員会  若林 実さん  

荻村武誠さん、橋本勝浩さん、早乙女和弘さん、 

髙山英さん、星野詠一さん  

      ◇ 会長会務報告 会 長  岩本 泰史さん 
9 月第 1例会 会長会務報告 

皆さんこんにちは。9 月第 1 例会の会長会務報告を

始めます。 

毎月第 1、第 2 例会はロータリーに関する事をお話

しします。本日は鹿沼 RC の現状についてお話したい

と思います。少々お耳に痛い話になると思いますが、

将来にかかわることと思いますので注意してお聞き

ください。 

今日は鹿沼ロータリークラブの認証状についてお

話しします。こちらはロータリー日本事務局の縄田

さんにお願いして再発行してもらったものです。オ

リジナルとはずいぶん違いますので、現況報告書の

写真と見比べてください。またガバナー月信の9月号

には、大田原 RC へのガバナー公式訪問時の写真があ

りましたね。そちらを見ると壇上に額に入った A３く

らいのオリジナルの認証状が写ってました。鹿沼ク

ラブのものはどうしたかというと、現在どこにある

のか捜索中です。本来は額に入れて例会場に掲げて

おくべきもの、だそうです。石原パストガバナーさ

んに相談したところ、「鹿沼ＲＣはいい加減でだら

しない」とお りを受けました。そのお気持ちは当

然だと思います。 

もう一つ、お話があります。先週の理事会で例会

中の私語が多いので私語厳禁と決議すべきだ、とい

う意見があり、全員一致で可決しました。先週は移

動例会で様々な方が話をされていたようですので、

特に私語が多かったと思います。以前 30 周年記念誌

のお話もしましたが、35 年前から鹿沼 RC は例会中に

騒がしいと先輩は嘆いておられました。ぜひ鹿沼 RC

の欠点をご理解いただきたいと思います。 

鹿沼 RC は今話したような欠点ばかりではありませ

ん。欠点を補って余りあるほどの、他のクラブがう

らやむような団結力をもっています。さらには会員

同士の交流が盛んだと思います。これは野球部の活

動が大きいと思いますが、そのほか永らく国際奉仕

委員会で一緒に海外の事業をしてきたり、台湾と韓



国、海外２か国の姉妹クラブとの交流を通じて得た

ものと思います。 

先ほどは先輩たちの悪口を言ったように聞こえた

かもしれませんが、当クラブは財団法人を持ってい

ます。他のクラブでは聞いたことがありません。大

変すばらしい先輩たちを持ったと誇りにしてよろし

いかと思います。 

鹿沼クラブには私の知る限り、地区内では一番団

結力があり、フレンドリーな仲間がいます。今日は

私の鹿沼ＲＣ愛を語ったところで今日は終わりにし

ますが、欠点があることはよく認識していただいて、

良いところを決して失わないように、悪いところは

認識さえしていただければ必ず良い方向に改善しま

すので、より良いクラブを作るために協力をお願い

いたします。本日の会長会務報告は以上です。 

 

 

◇ 幹事報告   幹 事  宇賀神康明さん 
１ 10 月 6 日 2550 地区会員増強・公共ｲﾒｰｼﾞ委員会

合同セミナー開催  

  対象者は会長・幹事・会員増強委員長・公共ｲﾒｰ

ｼﾞ委員長 

２ クラブにおける「3 年間の目標」設定とクラブ行

動計画推進リーダー選出について（大貫 

クラブ奉仕委員長にお願いしてあります）。 

３ 例会中、卓話時など私語厳禁の件。第3回理事会

で議案承認。 

４ ロータリーリーダーシップ研究会RLI－Ⅱ10月13

日開催（申込〆切９月２５日）。 

５ 今月のロータリーレート １ドル１４５円。 

◇ 委員会報告               
１ 親睦委員会    湯澤利浩さん 

  ウィルバー君歓迎ボーリング大会開催予定（９

月２８日）。詳細は決まり次第追って連絡回

覧。 

２ 地区大会実行委員会  黒本敏夫さん 

  委員長、副委員長会議開催。今年のテーマを皆

さんに覚えて頂き、是非地区大会を盛り上げて

いきましょう。 

３ ガバナー月信委員会   星野詠一さん 

  ９月号配信済み（地区大会の件も掲載）。 

４ 米山奨学生カウンセラー    藤田真澄さん 

  日光ロータリークラブとの活動 

ラシェドゥル君 

８月２２日奥日光クリーン活動 

金谷ホテルで昼食、日光ロータリークラブの会

員と交流。バングラディシュに関して非常に関

心高し。 

５ 青少年交換留学生  

  ウィルバー君 

  台湾からの入学生です。学校も始まり毎日が楽

しい。バスケ部に入部したが部員が少なく試合

にはまだ出てない。日本に来れて非常に嬉し

い。  

   

 

 



◇ クラブフォーラム 
雑誌委員会    小田部俊也さん 

１ なぜ表紙は縦書き、横書き２種類あるか。 

  以前は横書き統一だったが俳句を乗せる時に一

部縦書きになり、それ以降２種類となった 

２ どのような理由で雑誌が発刊となったか。 

  １９５２年に日本ロータリーが２地区に分割と

なったが、それ以降もお互いを知る意味で雑誌

発行となった。 

３ ７月号の表紙は様式が決まっている。 

  必ず RI 会長の写真を掲載することになっている。 

 

 

◆ スマイルＢＯＸ    内野義忠さん 

岩本泰史さん：⑤米山奨学生ラシェドル君、１年留学生ウィ

ルバー君、ようこそ。お二人とも勉学に励ん

でください。 

宇賀神康明さん：⑤雑誌員会小田部委員長。卓話有難う御座

います。 

ラシェドさん、バングラディシュのニュース

を見ました。早く落ち着くと良いですね。 

ウィルバー君、学校は慣れましたか？学校生

活楽しんでください。 

狐塚泰久さん：③素敵なネックレス有難う御座います。うち

の奥様も喜んでくれると思います。 

狐塚泰久さん：⑤昨夜の会合（地区大会）に出席できず申し

訳ありません。倉松さん頑張ってねー。 

狐塚泰久さん：① 

橋本勝浩さん：①②結婚２６年となり、お陰様で慣れてきま

した。 

若林実さん：①結婚式のうんちくを１つ。昔は結婚は家と家

のものでしたので、ご祝儀およばれで食事は

半分食べて半分持ち帰りですので６月７月８

月にするのはタブーでした。食中毒の心配が

あるためです。今では６月の花嫁がもてはや

されていますが、昔はいませんでした。 

福田英昭さん：①②③④ 

髙山英さん：①②③④残暑厳しい毎日ですが、皆様お身体を

ご自愛下さい。 

日向野修さん：②５５才になりました。病気が心配です。 

大塚政人さん：②今月の２７日で５５歳になります。 

       野球のプレーでは、まだまだ内野さんには負

けませんよ。 

星高広さん：② 

今井一也さん：②昨日５７歳になりました。まだまだ頑張り

ます。よろしくお願いします。 

浅野知則さん：①今週末は私たちの入籍記念日と結婚記念日

となり、二人で温泉につかってきます。妻の

お金で。 

星野詠一さん：④ 

 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

63 38 4 3 18 70.00％ 

 

◆ 点  鐘   会 長  岩本 泰史さん 

● 次回 9 月第 2例会 9 月 12 日（木） 
  

※ 卓話 ： 今井 一也さん  
              

場  所：日晃そば コンベンションホール 

時  間：１２時３０分～ 

（ 発行責任者：黒崎雄一郎 委員長：荻村武誠 ） 

 

◆ 9 月の移動例会日程 

 9 月の移動例会はございません。 

 例会は日光そばコンベンションホールで行いま

す。 

 

 

 

● 市田ガバナースケジュール 
 

◆ 2024－25 年度 市田ガバナー公式訪問 

 9 月 03 日 栃木西ＲＣ 

       随行者 鈴木さん・高山さん 

9 月 04 日 黒磯ＲＣ 

       随行者 福田さん・日向野さん 

9 月 05 日 宇都宮陽南ＲＣ 

       随行者 倉松さん・加藤さん 

9 月 10 日 今市きぬＲＣ 

       随行者 狐塚さん・倉松さん 



9 月 11 日 高根沢ＲＣ 

       随行者 高山さん・大貫さん 

9 月 12 日 足利わたらせＲＣ 

       随行者 岩本さん・加藤さん 

 9 月 17 日 宇都宮ＲＣ 

    随行者 金子さん・日向野さん・加藤さん 

9 月 18 日 益子ＲＣ 

         随行者 五月女さん・川邉さん 

9 月 24 日 宇都宮陽北ＲＣ 

         随行者 狐塚さん・日向野さん 

9 月 25 日 真岡西ＲＣ 

         随行者 櫻井さん・藤田さん 

9 月 26 日 宇都宮北ＲＣ 

         随行者 高山さん・星野さん 

 

◆ 24-25 年度 主要行事 

 9 月 2 日～3日(火) 

 ガバナーエレクト研修セミナー(GETS) 

9 月 7 日 

 青少年交換第１回オリエンテーション 

 

 


